



El gobierno porteño entregó treinta motos y elementos de señalización y prevención a los Agentes de Tránsito que dependen del Ministerio de Justicia y Seguridad, a los que elogiaron por sus tareas de prevención y profesionalismo en la vía pública en medio de la pandemia del Coronavirus.

“Les estamos dando las herramientas necesarias para que cumplan el trabajo que realizan todos los días. Hoy estamos entregando 30 motos y todo el material para que no sólo lo puedan cumplir con sus obligaciones sino que también lo hagan de forma cuidada”, expresó D’Alessandro durante el acto realizado en la base de Cuerpo de Tránsito. También participaron del encuentro Juan Pablo Sassano, subsecretario de Seguridad Ciudadana, y Elizabeth Caamaño, subsecretaria de Convivencia y Orden Público.

{youtube}igcCw2g59Lo{/youtube}

El funcionario hizo un balance del año, en el que ponderó el rendimiento de los Agentes de Tránsito de Seguridad, que les tocó estar en la calle con el riesgo que eso implicaba a contagiarse.

“Fue un año complejo, hoy pareciera que se gestionó una crisis, pero cuando miras para atrás, era todo incertidumbre. Cuando arrancamos tuvimos que estar gestionando y dando servicios en la calle y los que estuvieron fueron ustedes, eso no pasó desapercibido para nosotros ni para los vecinos que se sintieron más seguros. No sólo quiero reconocer el trabajo que hicieron ustedes, sino extenderlo a sus familias, que sin su apoyo todo esto no hubiese sido posible”, dijo el Secretario de Seguridad.

D’Alessandro aseguró que los Agentes de Tránsito “son un diente de un engranaje importantísimo que hace girar el motor del Gobierno”.

Por su parte, Sikorski consideró que “el rendimiento de los Agentes durante el 2020 fue excelente porque demostraron responsabilidad y vocación de servicio”.

“Además de las motos, se hizo entrega de nuevos elementos de señalización para que los Agentes se puedan sentir más seguros en su tarea”, resaltó.

El Cuerpo de Agentes de Tránsito que depende del Ministerio de Justicia y Seguridad realiza diferentes operativos, como controles integrales de documentación a conductores, controles de alcoholemia y estupefacientes, de velocidad permitida, de utilización de ciclovías y carriles exclusivos de motovehículos, y reordenamiento de vehículos en eventos y esquinas clave de la Ciudad.